

Voici, en guise d'action de grâces, quelques éléments d'une rétrospective de notre année pastorale 2022-23. La liste se veut suggestive et non exhaustive.

Sigles:

- ECP = Équipe de Conduite Pastorale. Elle aide le prêtre responsable de pôle (Beauvais Nord, Centre, Sud, Bresles, Auneuil) à gouverner, guider, servir le pôle, à coordonner les groupes et activités, à inscrire le pôle dans la dynamique paroissiale globale.
- CPP = Conseil Pastoral Paroissial, composé des 5 ECP de la grande paroisse et ouvert à tous. Il formule la vision pastorale et établit la feuille de route de la paroisse pour les 3 ans à venir. Il joue un rôle important dans le gouvernement de la paroisse.
- CPAE = Conseil Paroissial pour les Affaires Économiques. Il collecte, gère et investit les ressources de la paroisse

Vitamine A (Adoration = la vie de prière, l'amour de Dieu)

- Belle messe des 1ers vœux des Petites Sœurs de l'Assomption, pour commencer l'année pastorale.
- Les Sœurs du Divin Amour fêtent l'anniversaire de leur fondation en juillet.
- Nos nouvelles soirées louange à Saint Jean-Marie Vianney apportent un esprit de fraternité et de fête. Belle 1^{ère} vigile de Pentecôte animée dans et par la paroisse. La louange, l'adoration, les confessions et la prière des frères s'y déploient.
- Onction des malades célébrée en communauté lors du WE inter-pôles de février.
- Processions de ND de Fatima et S. Lucien au Nord.
- Développement de la prière des mères, inter-pôles.
- 13 adultes baptisés cette année dans la paroisse!
- Nombreuses propositions de carême.
- Marche des Rameaux: une journée particulièrement joyeuse et fraternelle cette année, malgré la météo pluvieuse.
- Semaine sainte très réussie et appréciée dans nos 5 pôles. Les offices des ténèbres enrichissent le triduum pascal et soutiennent notre prière paroissiale. Belle affluence lors de la Journée de la réconciliation.
- Prière diocésaine pour les vocations de prêtres dans le diocèse de Beauvais.
- En la solennité du Corps et du Sang du Seigneur : prière, procession du Saint-Sacrement entre
 S. Etienne et la cathédrale, adoration et vêpres solennelles à la cathédrale, initiées et animées par les jeunes.

Vitamine B (Belle communauté = la vie fraternelle)

- Première Assemblée Paroissiale après la messe unique de rentrée.
- Développement des fraternités :
 - o 17 Fraternités Missionnaires de Proximité recensées
 - La Fraternité des personnes divorcées, séparées, réengagées poursuit avec beaucoup de satisfaction.
 - o Le Café « Mamies » de l'Avelon se maintient, fidèlement.
 - La Fraternité diaconale se porte bien dans le secteur.
- Concert de Noël de la chorale maitrisienne et animation de la fête S. Angadrême / J. Hachette.
- Joyeux réveillon fraternel et solidaire de la Saint-Sylvestre.
- Pots après la messe du dimanche soir : 1^{er} dimanche du mois par les jeunes / 2^{ème} dimanche du mois pour tout le monde.
- Café du lundi sur le parvis de S. Jean-Baptiste.
- Soirée œcuménique au temple.
- Assemblée communautaire au Sud.
- Fêtes de pôles à Auneuil, Bresles et fête communautaire de l'Avelon.
- Félicie et Thibaut de ROUZE arrivent à Auneuil dans le presbytère et s'impliquent dans la paroisse.
- Affluence remarquable aux Assises régionales des Entrepreneurs et Dirigeants Chrétiens, à UniLasalle.

Vitamine C (« Configuration au Christ » = formation)

- Belle année de préparation au mariage. La journée avec la conseillère conjugale et la messe au Sud qui s'est poursuivie lors du repas de la communauté, ont beaucoup marqué... Une belle manière de découvrir la vie en Église.
- Formation de nouveaux équipiers pour les obsèques avec l'aide du Diocèse. Une équipe se constitue à Beauvais Nord. Bravo!
- Formation liturgique et pratique pour ceux qui distribuent la Communion pendant la messe ou la portent aux personnes isolées (à domicile, dans les EPHAD...)
- Au Centre, de belles initiatives prises par les catéchistes : escape game et fête de fin d'année, notamment.
- Groupe Lire la Bible : 35 inscrits. Quel succès ! Les participants enthousiastes veulent poursuivre.
- Le Parcours FORME pour mieux se connaître et découvrir sa Mission dans le monde et l'Église porte de beaux fruits malgré peu d'inscrits.
- Les Pères Sébastien et Augustin poursuivent leur formation de début de ministère.
- Le Père Stéphan obtient sa certification de coach professionnel.

Vitamine D1 (Dévouement au service du prochain dans l'Église et le monde, solidarité)

- Nouvelle convention avec l'association Rosalie.
- Soirée « Soupe partagée » au Sud lors de la Journée Mondiale des Pauvres.
- Maraudes avec l'Ordre de Malte.
- Création du Service Évangélique des Personnes Isolées, et malades pour porter la Communion et / ou rendre une visite fraternelle.
- Nouveau local du Secours catholique en centre-ville

Vitamine D2 (Dévouement au service de la paroisse ; gouvernement et administration)

- 1ère année pastorale de notre grande paroisse. Y a de la vie!
- Création des Conseils pastoral et économique de la grande paroisse. Nous faisons connaissance et trouvons notre manière constructive de travailler ensemble.
- Au Conseil Pastoral : une soirée de rencontre avec les Services diocésains ; une grande soirée sur Diaconat Permanent, avec témoignages de nos diacres et de leurs épouses, et réflexion sur l'appel de futurs diacres dans notre paroisse.
- Merci aux Marmitons qui préparent les repas du Conseil hebdomadaire des prêtres et diacres.
- Fête des 70 ans de sacerdoce de Daniel GUETTE.
- Au revoir à Sr Enasi, Petite Sœur de l'Assomption. Elle quitte Beauvais et sa responsabilité de Maîtresse des novices. Nous l'embrassons affectueusement et lui souhaitons bonne continuation, au souffle de l'Esprit. Bravo à elle pour l'accomplissement de sa mission de discernement et de formation des novices.
- Création du Comité diocésain pour les 800 ans de la cathédrale, à partir de 2024.
- Travaux de rénovation et d'équipement de la cuisine au centre paroissial du Sud.
- Permis de construire obtenu pour la rénovation du centre paroissial de Bresles.
- Développement d'Enoria, notre nouvelle base de données paroissiale pour mieux coordonner nos activités et répondre aux demandes dans la grande paroisse.

Vitamine E (Évangélisation)

- Beau Parcours Alpha Classique
- Lancement d'un Parcours Alpha Mamans
- 40 % d'inscriptions en plus au catéchuménat cette année. Nos services du catéchuménat du Centre, du Sud et d'Auneuil, se regroupent et mutualisent leurs forces. Belle dynamique.
- Le 11 novembre, journée Pastorale des jeunes au centre paroissial d'Auneuil.
- Des missions de rue et de porte à porte, notamment sur Beauvais Nord, se développent avant nos soirées *Louange* et lors de la fête de la musique, sur le parvis de la cathédrale.
- La Mission Magdala des Jeunes professionnels et Étudiants revient à Bresles.
- Au moins 19 jeunes de la paroisse participeront aux JMJ ; 370 du diocèse. Magnifique. Merci aux mécènes.
- Participation de quelques paroissiens au rassemblement « Kerygma » des 3 diocèses de Picardie qui stimule notre évangélisation.

Que chacun soit remercié du fond du cœur, au nom du Seigneur, pour sa contribution à la vitalité et à la fécondité pastorale de notre paroisse.

Après cette année fort riche, nous vous souhaitons un été reposant, dépaysant et ressourçant. Un nouvel élan nous attend à la rentrée dans notre grande paroisse.

P. Stéphan JANSSENS, Curé